

LUZINAY

Rentrée : l'école Paul-Germain prête à accueillir les élèves

Françoise Granjon



De nouveaux bureaux pour les écoliers de 2 classes. Le DL/F.G.

La rentrée scolaire s'annonce dans quelques jours et le groupe scolaire Paul-Germain, à Luzinay, l'aborde avec sérénité. L'établissement est prêt pour accueillir les 293 élèves, lundi 1^{er} septembre. Jeudi 28 août, Christophe Charles, maire, et Annie Bec, adjointe aux affaires scolaires, Gérard Bertini, Jean-Marie Demangeat, adjoint et conseiller municipal aux bâtiments ainsi que Benjamin Dedier, responsable des services techniques communaux, et Thomas Gilibert, agent technique, effectuaient la visite de l'établissement. Le point.

- Un effectif stable pour cette rentrée 2025-2026, avec 110 élèves en classe de maternelle et 5 classes. Cinq Atsem sont rattachées (1 par classe). En primaire, 183 élèves pour 8 classes.
- Restaurant scolaire : en moyenne, 230 enfants sont accueillis chaque jour à la cantine. Une salle est équipée pour accueillir les plus grands de primaire et une seconde pour les enfants de maternelle avec un équipement adapté (table et chaise) en fonction de leur âge. Les murs ont été équipés de panneaux phoniques pour amoindrir le bruit pendant la pause déjeuner.
- Concernant les équipements scolaires, des travaux de réfection de peinture ont été effectués pendant l'été dans tout l'établissement. Bureaux et chaises ont été changés dans deux classes (soit 52 bureaux et chaises). Une opération réalisée depuis la 2^e saison consécutive. Ce sont donc trois classes qui ont été équipées avec du nouveau mobilier.

► La cuisine du restaurant scolaire, elle, a été équipée en éclairage LED. Une nouvelle hotte plus performante permettant de mieux filtrer les fumées, odeurs, graisses et vapeurs, et l'assainissement de l'air, a été installée.

► Au niveau de la cour, les travaux au niveau de la cour de l'école maternelle seront effectués courant 2026 pour une transformation en "cour oasis" (création d'îlots de fraîcheur et extension de 700 m²).

Pour cette rentrée, les cours ont été nettoyées, une semaine de travail a été nécessaire pour le nettoyage, la reprise des peintures en couleur des margelles de la piste vélo et trottinette, et de la cabane. La plantation de deux arbres a été réalisée.

► Les travaux en prévision : au niveau des sanitaires, la séparation des WC aux prochaines vacances de la Toussaint.